

circonstances, cette date marquait également le 68^e anniversaire de la nomination du premier haut-commissaire du Canada en Australie.

Au cours du déjeuner présidé par le Premier ministre australien l'honorable John Howard qui suivit son allocution devant le Parlement, le Premier ministre Harper a présenté au peuple australien un document historique - un programme de théâtre - imprimé à Sydney en 1796. *The Playbill* est un cadeau d'une importance particulière puisqu'il s'agit à la fois du plus ancien document imprimé en Australie encore existant et de la plus ancienne publicité d'une pièce de théâtre en Australie.

L'histoire des relations entre le Canada et l'Australie est jalonnée d'échanges de cadeaux. Dans la liste figure *Speakers Square*, une magnifique mosaïque en dallage de pierres située à Canberra. Cette mosaïque a été offerte par le Canada à l'occasion du centenaire de la Fédération australienne en 2001. Plusieurs décennies auparavant, en 1967, lors du centenaire du Canada, le gouvernement de l'Australie avait remis au peuple canadien deux superbes peintures à l'huile d'un des plus célèbres artistes australiens, Sir William Dobell.

Cette tradition d'échange de cadeaux témoigne de la relation chaleureuse qui s'est développée au fil des ans et qui se perpétue encore aujourd'hui. On trouve un peu partout en Australie des cadeaux offerts par le Canada, qu'il s'agisse des monuments aux prisonniers à Hobart et à Sydney, du mât porte-drapeau haut de 39 mètres à Canberra ou encore de *l'inukshuk* inuit à Brisbane.



Le haut-commissariat du Canada à Canberra, le consulat général du Canada à Sydney et les consulats honoraires à Perth et à Melbourne sont fiers d'être associés à ces cadeaux et à l'amitié durable qu'ils symbolisent entre le Canada et l'Australie.

Ce livret est publié en seconde édition pour commémorer le 70^e anniversaire de l'officialisation des relations diplomatiques entre le Canada et l'Australie. Il se veut une invitation à en apprendre davantage

sur la présence du Canada en Australie et sur les relations privilégiées qui unissent nos deux pays. Nous remercions nos partenaires de leur généreuse contribution, sans laquelle la publication de ce livret n'aurait pas été possible.